

Sostienen conversaciones vicecanciller cubano y la Secretaria General de la AEC



La Habana, 7 sept (RHC) El Viceministro de Relaciones Exteriores, Rogelio Sierra Díaz sostuvo una reunión de trabajo con June Soomer, Secretaria General de la Asociación de Estados del Caribe (AEC), quien desarrolla en Cuba un amplio programa de actividades.

Durante el encuentro, se revisó el estado de cumplimiento de los acuerdos adoptados por los países Miembros de la AEC en la VII Cumbre de la organización, efectuada en Cuba, el pasado mes de junio; y que están recogidos en la Declaración de La Habana, así como el Plan de Acción 2016-2018.

La ocasión fue propicia para que la Secretaría y la Presidencia del Consejo de Ministros de la AEC, responsabilidad que ocupa actualmente nuestro país, revisaran de conjunto el cronograma de trabajo y los compromisos que restan por implementar, hasta la realización del XXII Reunión Ministerial del organismo, a inicios del próximo año.

El viceministro Rogelio Sierra aprovechó la oportunidad para felicitar a June Soomer por su elección como Secretaria General de la Asociación, resaltó el hecho de que es la primera mujer que ocupa tan alta responsabilidad y ratificó el compromiso de Cuba con la revitalización de la AEC como mecanismo

de consultas, cooperación y concertación.

(Con información de Cubaminrex)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/104934-sostienen-conversaciones-vicecanciller-cubano-y-la-secretaria-general-de-la-aec>



Radio Habana Cuba